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Legende

optionaler Ton, kann gespielt bzw. weggelassen werden
optional note: may either be played or left out

Barrée (mit Bundangabe)
Barre chord (with fret numbers)

Finger der linken Hand kann auf derselben Saite geführt werden
Fingers of the left hand can be placed on the same string

Rasgueado abwärts / aufwärts mit „i“ , „p“ oder „ami“
Rasgueado downward / upward strumming stroke using i, p or ami

Arpeggio abwärts / aufwärts mit einem Finger durchstreichen (mit „i“ , „p“ oder „ami“)
Downward / upward arpeggio stroke with one finger (using i, p or ami)

Saitenangabe
String to be played

Alternativer Fingersatz für die linke Hand
Alternative fingering for the left hand

Im Original eine Oktave tiefer / höher bzw. kann eine Oktave tiefer / höher ausgeführt werden
An octave lower / higher in the original – or may be played an octave lower / higher

Arpeggio abwärts mit mehreren Fingern der rechten auf die Saiten verteilt
Play downward arpeggio with several fingers of the right hand spread across strings

Pizzicato (mit der rechten Hand dämpfen und zupfen)
Pizzicato (stopped and plucked with the right hand)

Natürliches Flageolett (mit Bund- und Saitenangabe), klingend notiert
Natural harmonic (specifying fret and string), sounds at given pitch

Künstliches Flageolett (mit der rechten Hand ausgeführt), gegriffen notiert, klingt Oktave höher
Artificial harmonic (played with the right hand), fingered as shown, sounds an octave higher

III

pizz.

art.

harm.

p
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*) Im Original wird das Stück mit Scordatur der 3. Saite gespielt (     = fis )

*) In the original version this piece is played using scordatura on the 3

rd

 string (     = F# )

aus / from: F. Caroso, "Il Ballarino", 1581
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Diferencias sobre "Guardame las vacas"

Luyz de Narváez

ca. 1500 – ca. 1555
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